



Le 28 mars 2025

« Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits. Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez... »

Matthieu 7 : 15-21

Le 28 mars prochain, **JOUR DE LA FÊTE SOLENNELLE DE LA CROIX LUMINEUSE**, fera à nouveau l'objet de divers rassemblements. Certains bénéfiques, d'autres plus confus, voire parfois toxiques.

Comme tout lieu ouvert au public, La Haute Butte de Dozulé, *terre diocésaine*, où *chacun est libre de circuler comme il le souhaite*, n'échappe pas à ce phénomène. Impossible de lutter sans cesse contre une propagande bien rôdée. C'est donc à chacun d'être vigilant.

Les versets ci-dessus, nous disent clairement qu'un discernement est à faire pour ne pas se laisser entraîner par de faux prophètes, très efficaces dans leurs discours de conquête et la lecture de ces versets nous oriente avec lucidité dans la bonne direction, vers la bonne récolte.

Il serait donc dommage de faire un mauvais choix parmi les fruits produits.

Mais voici l'essentiel :

Jésus dit aussi : « *Demeurez en moi, comme moi en vous.* » Y a-t-il une parole plus pleine d'amour que celle-là ? Jésus parle d'une intimité avec nous à nulle autre pareille.

S'il en est ainsi, si la vie de Dieu a effectivement atteint nos profondeurs les plus intimes, si notre vie humaine est à ce point en Dieu, si notre vie, c'est le Christ, alors **NOUS PORTERONS DES FRUITS ET DES FRUITS QUI DEMEURENT.**

Pour l'Arche Catholique de Dozulé, le tronc de l'arbre portant des fruits, est et sera toujours **UNIQUEMENT JÉSUS** et la sève de cet arbre sera toujours **L'ESPRIT-SAINT.**

Le 28 mars à venir, notre présence silencieuse et recueillie, sans tapage aucun, nous invitera à un magnifique cœur à cœur avec Jésus et à la prière dans la paix, en harmonie **AVEC L'Église catholique ORDONNÉE.**

Ce n'est ni dans le bruit des porte-voix, ni dans une agitation organisationnelle, que Madeleine dit avoir vu ce jour-là la Croix dans le ciel de Dozulé, mais dans le silence et la contemplation :

[...] Je regarde vers l'endroit où j'ai vu la lueur. Tout à coup, à ce même endroit, je vois quelque chose se former dans le ciel.

« Quatre points lumineux apparaissent, à partir desquels se profilent les lignes lumineuses qui se rejoignent au centre.

*« DEVANT MES YEUX SE DRESSE À L'HORIZON **UNE CROIX IMMENSE, LUMINEUSE, PLUS BRILLANTE, PLUS CLAIRE QUE LE JOUR ; [...]** »*



Jésus nous attend là, dans le calme intérieur, qui seul, peut nous conduire à Lui dans l'apaisement.

l'Arche Catholique de Dozulé